

Puebla, Pue., a 22 de marzo de 2013

MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO GUBERNAMENTAL.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta minutos del día veintidós de marzo del año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en 8 oriente 1014, interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, con la presencia de:

CONSEJEROS

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.	Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.
Mtra. Verónica Neve González.	Secretaria del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.
Mtro. Jorge Corzo Torija.	Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.
Lic. Tania Joana Elías Hernández.	Consejera.
Lic. Susan Islas Rosas.	Consejera.
Dr. Santiago Góngora Ortega.	Consejero.
Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa.	Consejero.

AUTORIDADES E INVITADOS

Lic. Olivia Vázquez Ramírez.	Analista de la Dirección de Planeación IMPLAN.
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el fin de celebrar la minuta de reunión de trabajo del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes de marzo de 2013 bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Incorporación de nuevos Consejeros.
Información de avances, definición de responsables y tareas:
 - a) Contraloría Universitaria.
 - b) Foro de la Agenda Municipalista.
 - c) Congreso de Administración Pública.
 - d) Avances SEDEM/SINDES.Taller de Programas de Trabajo:
 - a) Contraloría Universitaria.
5.
 - b) Foro.
 - c) Congreso.
 - d) SEDEM/SINDES.

Puebla, Pue., a 22 de marzo de 2013

- e) REFIM (SA y TI)
 - f) Empleo Municipal (SA y TI)
 - g) Quejas y Denuncias
 - h) 816 Procedimientos Optimizados.
6. Asuntos Generales.
- Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida a los consejeros, se pasó lista de asistencia, no hubo quórum. Inició la sesión.

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó al Consejo que habló con el C.P. José Ernesto Yitani Damián a quien le recordó que ya había vencido su permiso de ausencia al Consejo. En virtud de que el C.P. José Ernesto Yitani Damián no pudo asistir, **causa baja**. Existe la posibilidad de que se reincorpore el mes de julio.

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio lectura al orden del día y se aprobó el acta de la sesión anterior. Dijo que la solución que han determinado es trabajar con el IMPLAN en su programa operativo y colaborar evaluando programas o proyectos para agilizar sus trabajos. Propuso que al inicio de año se haga una agenda se programen los proyectos en que se trabajará, y se evalúen, para que cuando tengan la fecha precisa, puedan entregar un trabajo que sirva a todos. Dijo que en el punto cinco, lo primero que van a establecer será el formato o la estructura de la programación. Comenzarán trabajando en el proyecto que tenga más avances y el que ha tenido más apoyo por parte de los funcionarios correspondientes, que son los interlocutores operativos inmediatos.

Mtro. Jorge Corzo Torija.- Dijo que los programas de trabajo y los talleres los podrán definir con la ayuda de los 25 jóvenes que los apoyan.

Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa.- Comentó que el gobierno puede deslegitimarse por falta de eficiencia lo que podría generar descontente entre los ciudadanos. Se pretende hacer un estudio a la Secretaría de Seguridad Pública y después extenderlo a todo el aparato municipal, que evalúe la buena aplicación de recursos y supervise los gastos que se están destinando hacia el mantenimiento de los vehículos.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dijo que en el caso de los indicadores problemáticos es necesario estudiar un sector de los indicadores que estén seleccionados.

Mtro. Jorge Corzo Torija.- Insistió en el compromiso de hacer un programa de trabajo. Propuso hacer una reunión extraordinaria en los primeros 15 días del mes de abril.

Dr. Santiago Góngora Ortega.- Pidió su opinión a las consejeras presentes.

Puebla, Pue., a 22 de marzo de 2013

Mtra. Verónica Neve González.- Opinó que si trabajan más en equipo sería un área muy buena para aprender, esto absorbe tiempo y todos lo que están en este consejo están en la mejor disposición de darlo. Se tiene que poner metas y fechas con tiempos muy concretos.

Lic. Tania Joana Elías Hernández.- Preguntó si les pueden facilitar a una persona para que los ayuden desahogando algunas tareas.

Lic. Susan Islas Rosas.- Propuso reimplantar los proyectos que ya tenían y de allí comenzar.

Lic. Olivia Vázquez Ramírez.- Reiteró que el Instituto Municipal de Planeación está muy interesado en darle seguimiento a todas sus propuestas en el marco de la agenda de políticas públicas. Comentó que no es el único consejo que se tiene aquí en el municipio ya que son 18 consejos.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó que han llegado a una situación mejor de la que estaba en noviembre en cuestión de la información con la que ahora cuentan. Propuso trabajar y actualizar el cronograma, ya que se tiene la posibilidad de formular tareas específicas.

Lic. Olivia Vázquez Ramírez.- Comentó que el Instituto Municipal de Planeación generó el plan estratégico Puebla 500, y les hizo la invitación para poder presentarles este plan.

Mtro. Jorge Corzo Torija.- Mencionó que se les envió a los consejeros un programa que les está proponiendo la Mtra. María de Lourdes Verónica Flores Morales que tiene información útil para este Consejo.

Lic. Olivia Vázquez Ramírez.- Respecto a los proyectos y programas no solamente es cuestión de revisar los que ya tienen sino también proponer nuevos.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dijo que están de acuerdo y es claro que están rebasados en cuanto a su capacidad, pues los prestadores de servicio no les van a resolver todos los problemas y aun así deben generar resultados.

Lic. José Roberto Valdemar Hinojosa.- Pidió revisar el calendario y responder a la Mtra. María de Lourdes Verónica Flores Morales sobre la propuesta de una reunión extraordinaria a finales de la primera quincena de abril.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Agradeció a todos su asistencia y dio por concluida la sesión.